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Павел Бадей, районный служитель церкви «Благодать», 

г.Минск 

Откр.2-3 – послание 7 церквям. Каждое из посланий 

содержит положительные и отрицательные стороны 

церкви, о которой говорит Иисус, а также заканчивается 

обличением и словами о побеждающих. 

Мы когда-то заключили завет с Господом, приняли 

крещение. Это своего рода присяга. Если мы пообещали 

Богу, то должны исполнять. 

Еф.6:11-13 «Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы 

вам можно было стать против козней диавольских, 12 

потому что наша брань не против крови и плоти, но 

против начальств, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего, против духов злобы 

поднебесной. 13 Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день 

злый и, все преодолев, устоять». 

Это послание Апостол Павел писал из темницы. Рядом с ним всегда находился римский 

воин. Говоря о всеоружии Божьем, Павел описывал обмундирование этого воина. 

Апостол Павел видел, что жизнь христианина состоит из постоянной борьбы. 

В каком сегодня мы духовном состоянии? В каком состоянии наша «внутренняя армия, 

наши войска»? Готовы ли мы к духовным битвам? 

Любая армия не способна к сражению, если солдаты не готовы к бою. Если они 

деморализованы, потерпели несколько поражений подряд. Всегда в самые тяжелые 

моменты на самые опасные участки фронта стараются поставить войска, которые еще не 

знали горечь поражения, у которых есть опыт побед. 

Жизнь христианина не состоит из одних побед. Все мы знаем и горечь поражений. Где-то 

мы не пободрствовали, где-то согрешили. Не послушали голоса Бога, и пришло поражение. 

Но жив Господь, и жива душа наша! В жизни христианина побед гораздо больше, чем 

поражений! Слава Иисусу! 

Мы идем в небеса, к торжеству победы в Господе Иисусе Христе. Пусть эта цель радует и 

вдохновляет нас! Пусть не опускаются наши руки, даже если сегодня мы находимся в 

критическом состоянии, если зажали обстоятельства. У нас есть Господь Иисус, Который 

победил, Он имеет опыт победителя. 

Иисус идет впереди, Он всегда рядом, поборает за нас. Он желает, чтобы мы побеждали. 

Нам нужно внимательно смотреть в свое сердце, быть чувствительными к Нему, наблюдать 

за своей жизнью. 

Порой все в жизни складывается хорошо, ты благословен Богом. И резко приходит удар, к 

которому ты не подготовлен. В нашей духовной жизни мы не знаем, что ждет нас впереди. 

Поэтому особенно нуждаемся в Господе, ищем Его водительства. 

Так важно искать и знать волю Божью, что Он хочет видеть в нашей жизни. 

Если Бог допускает в жизнь человека какие-то сложные обстоятельства, то Ему известно, 

почему это произошло. Нужно спрашивать у Него, как Он видит эту ситуацию. Может быть, 

нужно смириться перед Богом, поискать Его лица, понуждаться в Нем – и придет Божий 

ответ. 

Когда мы от всего сердца взыскиваем Бога, когда очищаем свою жизнь, доверяем Его воле, 

Он будет отвечать. 



Откр.3:15-16 «знаю твои дела; ты ни холоден, ни горяч; о, если бы ты был холоден, или 

горяч! 16 Но, как ты тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих». У 

Господа есть четкое разграничение белого и черного, холодного и горячего. У Него нет 

середины, нет серых тонов. Есть Господь, есть дьявол, есть добро, есть зло. Порой мы 

склонны все смешивать. 

Господь желает, чтобы разделили белое и черное, святость и грех. Говоря о духовных 

сражениях, нам нужно приложить усилия, применить духовную власть и сражаться за себя, 

за братьев и сестер, которые болеют. Сражаться за страну. Много людей сегодня в тяжелом 

состоянии, болеют. И мы уже стали к этому привыкать. 

Господь желает, чтобы мы молились, побеждали в молитвах. Будем стоять в молитвенном 

проломе за народ и страну. Пусть придет Его милость и Его победа! 

Аминь.  


